
 

 

Congrès de Sud éducation 23 – 87 
Plainartige 

Mardi 4 et Mercredi 5 Juillet 2023 

Compte Rendu 
 



 
Mardi 4 Juillet – Matin 

Présent·e·s : Armel, Mehdi, Catherine, Rachel, François, Veronique M. Pierre Karine, 
Diane 
 

1/ Installation 
 
Rôles : présidence (Rachel), secrétariat (Diane), gestion de la parole (Armel), 
gestion du temps (Mehdi), statistiques genrées (Catherine) 
 
2/ Précision de l’ordre du jour et des temps attribués 
 
3/ Intégration de la Corrèze (mardi - discussion et mercredi - vote) 
 
Préambule : Les questions soumises ont été envoyées un mois avant (Pour ou 
contre) 

➢ SUD éducation Limousin intègre la Corrèze 
➢ SUD éducation Limousin n’intègre pas la Corrèze et laisse aux corrézien.n.e.s 

le soin de monter leur syndicat. 
 
Le mail d’Aurore est lu et un moment d’expression est donné en priorité à Véronique M., 
du fait qu’elles sont adhérentes à notre structure syndicale, tout en travaillant et vivant en 
Corrèze. 
 
Plusieurs points / questions sont soulevées et discutées : 

- La symbolique d’un retour en arrière : qu’est-ce que cela nous fait et peut 
représenter ? 

- La question du nombre limité d’adhérent·e·s corrézien·ne·s pour le moment, des 
forces vives présentes et du fait que les adhérentes les plus investies sont très 
impliquées. La lourdeur de recréer un Sud éducation 19, à 2, sans décharge. Il y a 
9 adhérent·es actuellement dans le 19, dont 2 fréquemment investies et participant 
régulièrement au fonctionnement académique. Se pose également la question de 
la volonté des militant·es et adhérent·es du 19 et des moyens dont nous disposons 
pour les accompagner. 

- Le fait qu’il y a surtout 2 corréziennes engagées dans la décision et pas totalement 
d’accord, que les autres adhérent·e·s corréziennes n’ont pas forcément d’avis 
tranchés. Et le 87-23 ne peut/veut pas décider pour le 19. 

- Le fait que l’on peut envisager une transition, à savoir on réintègre le 19 au 
Limousin le temps de refaire du nombre. Le 19 peut, par exemple, organiser ses 
A.G. ou on peut en faire aussi en Corrèze (A.G. Limousin). 



- Les motivations de la création de Sud éducation Corrèze, il y a plus de 2 ans, dans 
un contexte particulier, pour répondre à une situation particulière. Présence 
notamment d’un problème de sexisme. 

- L’importance d’avoir une structure académique pour les élections et communiquer 
avec l’ensemble des personnel·le·s de l’académie. 

- Le fait que l’on peut faire cohabiter les 2, tout en gardant un syndicat académique, 
avec deux adresses mails différentes, par exemple. 

- Le fait que les statuts de la fédération nous appellent à tendre vers la 
départementalisation. 

- D’un point de vue pratique, comme on s’appelle SUD éducation Limousin, on peut 
sûrement être dans Solidaires 19. Comme Aurore est adhérente en Limousin, elle 
peut avoir une décharge. Si, par contre Sud éducation 19 est créé, Elle ne pourra 
pas avoir de décharge si elle adhère au 19 pour cette année. Aurore a précisé 
qu’elle était à l’aise pour militer. 

- Pour les statuts, on peut ajouter qu’on syndique les camarades des départements 
voisins. 

- Actuellement on ne peut pas envoyer d’Ostic aux corrézien·ne·s. Incorporer la 
Corrèze le permettrait et donnerait plus de décharges. 

- Boite mail s’appelle 87-23 et ça ne donne pas forcément envie aux corrézien·ne·s 
de venir. 

 
Décision est prise de voter le lendemain. On prend soin de reformuler la position de 
Véronique, en sa présence, afin de la transmettre le lendemain. 
De plus, on prend acte de la position de Véronique : contre au départ, mais si vote, elle 
vote abstention. 
 
 
 



4/ Ligoure 
 
Bilan général sous forme de discussion, où chacun·e· exprime ses ressentis, analyses et 
perspectives. De ce temps-là, ressortent plusieurs éléments : 
 

- Pas forcément grave si bilan financier mauvais, le plus important est l’humain. 
- Le mouvement social en cours qui a, de facto, modifié l’organisation, mais cela a 

été bien vécu. 
- Des contenus riches 
- Les stagiaires : petit nombre de stagiaires. D’un côté, sentiment de pas assez, de 

l’autre, cela a pu faciliter la mise en place de cette nouvelle mouture, rendre le 
stage plus accessible. Groupe toutefois constitué de nombreuses personnes 
globalement habituées aux pratiques autogérées. 

- Augmenter le nombre Journée ICEM 87 ? Belle réussite cette année, a construit 
des ponts cohérents. 

- La première journée d’accueil (dont le cluedo) qui a lancé le stage dans une bonne 
dynamique. 

- Travail en amont serein mais intense. Pas de tensions, c’était chouette. Tout de 
même un gros boulot de préparation, qui a pu être fatigant. Travail de l’équipe 
d’organisation salué. Possibilité de participer, d’aider, s’intégrer en arrivant 
seulement sur le stage. 

- Attention aux charges mentales : sur-investissement de certain·e·s et pas 
forcément d’autres qui n’ont pas repéré ou besoin que les choses soient faites. 

- Trouver des temps réguliers pendant le stage pour (re-)répartir les tâches. 
- Regret du retard pris. 
- Appréciable de faire le bilan plus tard pour profiter davantage, prendre le temps. 
- « Nouvelle » formule très appréciée, évolutions qui répondent mieux à nos 

attentes. 
- Soirée du jeudi très chouette. Attention cependant, car pas forcément cool que des 

nouvelles personnes viennent sur une soirée, pour la sécurité du groupe. 
- Rencontres avec Solidaires, plutôt satisfaisantes cette année. Envisager une 

journée Solidaires pour la prochaine fois ? 
- Grande lessive riche. Le groupe a construit et a proposé des super trucs. 
- Action Collective de Starhawk. 
- Le rendre plus interprofessionnel ? Pas que des prof·fe·s, ce qui avait été mieux 

réussi l’an dernier avec un intitulé plus ouvert et la venue de deux A.E.S.H. On peut 
tenter d’ouvrir vers le supérieur, l’administration, … Bien prendre en compte des 
difficultés pratiques : tous les autres personnel·les non prof·e·s ne s’autorisent pas 
à partir en stage, une semaine c’est encore plus difficile, la hiérarchie fait plus porter 
de responsabilités sur leur absence. Certaines A.E.D. présent·e·s avaient 
demandé 3 ou 4 jours, iels n’en ont eu que 1. 

 



5/ Retraites 
 
Bilan général sous forme de discussion, où chacun·e· exprime ses ressentis, analyses et 
perspectives. De ce temps-là, ressortent plusieurs éléments : 
 

- De bons échanges avec d’autres syndicats. Milieu militant limousin pas très ouvert 
et du coup, pas senti en sécurité sur quelques moments car ne connaissant pas 
les gens qui étaient là. 

- Présence de nombreuses personnes qui n’ont pas l’habitude d’aller en manif. Aussi 
pour des intérêts plus égoïstes ? Gros mouvement. Beaucoup de monde dans la 
rue. De la durée. On a été au rendez-vous. Y a cru à un moment. 

- Problème de représentant·e·s politiques qui se sont intégré·e·s aux syndicats. 
- Colère et amertume contre les organisations syndicales : appel du 6 juin trop tard 

et a cassé la dynamique. Des organisations syndicales qui ne viennent pas avec 
les mêmes intentions. Peut-être pas assez poussé à la reconductible. 
Intersyndicale plan plan. 

- Sentiment d’un gros échec, mais d’une victoire sur le grand public. On a perdu sur 
les retraites, mais solidarité se crée. Le fatalisme est déjà intériorisé, et beaucoup 
se mobilisent quand même sans y croire. Les jeunes ne se retrouvent pas 
forcément dans ces grèves-là. 

- Problème de la fédération qui grossit et se satisfait du nombre grossissant 
d’adhérent·e·s. Dilemme : Se radicaliser et se faire dissoudre ? Sortir des grosses 
structures ? Solidaires va dans les grands médias et aussi dans les actions plus 
radicales. Fait réfléchir. 

- Les luttes en usines ont été gagnées par des reconductibles, occupations, 
blocages, pas en allant manifester. 

- Par rapport à 2019, très syndical, donc peu de comités de mobilisation créés. 
- Caisses de grève installées qui persistent mais parfois seul·e·s à les faire tourner. 

Toujours important·e·s pour les plus précaires. 
- Contexte local spécifique. Différents moyens proposés : CGT veut proposer 

uniquement moyen de production, mais pas la rue. Militantisme particulier à 
Limoges, dû à une histoire particulière. Des lycées bloqués, une jeunesse militante. 
Solidaires, engagement timide. 

- Par rapport à aujourd’hui, lien avec les banlieues. 
- Il faut faire le pont avec toutes les colères. Pourquoi quand Zemmour est venu, pas 

autant de gens que dans les manifs ? 
- Personne pour Zemmour car les gens sont de droite. Pour les quartiers, avoir des 

actions d’éducation populaire. 
- Les rendez-vous carrefour Tourny, à chaque fois, tout le monde en avait marre mais 

proposer autre chose ? Quoi ? 
- Le problème, c’est que dans les établissements, les catégories professionnelles ne 

se parlent pas sur le lieu de travail. Les problématiques ne sont pas les mêmes. La 
reconductible, certain·e·s ne peuvent pas se le permettre. 



Mardi 4 Juillet – Après-Midi 
Présent·e·s : Armel, Mehdi, Catherine, Rachel, François, Veronique M., Pierre, 
Karine, Diane 
 

Installation 
 
Rôles : présidence (Catherine), secrétariat ( ?), gestion de la parole (Mehdi), gestion 
du temps ( ?), statistiques genrées (Nolwenn) 
 

6/ Solidaires 
 
Concernant Solidaires 87 
Karine et Antoine essaient de faire vivre Solidaires. 
Contact avec différents solidaires (différents SUD) pour mobiliser des gens dans chaque 
syndicat. Objectif : avoir au moins 2 représentant·e·s qui feraient le travail du bureau 
Solidaires. Une autre personne faisant les réunions représentatives. 
Au congrès de Solidaires 87, il y a eu une élection d’un bureau provisoire : 
- Karine (Sud éducation) et Sylvain (Sud Rail) co-secrétaires mais Sylvain juste sur le 
papier. 
- Trésorier·ère·s : Francis Dumas (Sud B.P.C.E.) + Antoine Reigue (Sud éduction) 
Jusqu’au 13 novembre.  D’ici cette date, il faut trouver du monde pour former un nouveau 
Bureau, sinon Solidaires 87 sera mis en sommeil. 
Antoine a rencontré SUD Finances Publiques : il y aurait 80 adhérent·e·s dans le 
Limousin. 
Armel propose de mettre la pression sur autres syndicats pour pouvoir intervenir sur leurs 
AG, réunions et convaincre des gens de faire partie de Solidaires. 
Prochaine réunion : le 7 septembre. À vos agendas. 
 
Concernant Solidaires 19, Véronique précise qu’il y a de nouveaux statuts, un nouveau 
nom : SUD SOLIDAIRES 19. 
 
Autres infos : 
Actions anti SNU soutenues par la L.D.H., collectif pour la Paix, ... 
Fête du P.C.F. a invité Solidaires. Mais personne n’est motivé à y aller. 
Caisse commune avec la CGT (590 euros) : débat de redistribuer la somme ou la garder 
pour prochain conflit social ? 
 
 



Pour le 8 mars : plus de représentation de Sud éducation mais plutôt de Solidaires. 
Pour la marche des fiertés (9 Septembre) : seules les associations ayant adhéré à 
Limbow peuvent avoir un stand. 
 

Décisions prises 
1, SUD éducation 87 – 23 vote pour Don de 500 euros à 
Solidaires, pour que Solidaires fasse ensuite un don à LIM’BOW 
et Marche des Fiertés. 
2, SUD éducation 87 – 23 vote pour l’achat d’un barnum par 
Solidaires à hauteur de 1500 euros. 
 
 
 
Concernant Solidaires Nouvelle Aquitaine : permet créer un C.E.F.I., organisme de 
formation qui serait décliné au niveau régional. Existe en Île-de-France, dans les Pays de 
la Loire. Argent au niveau national alloué à des régions selon le nombre de départements 
de la Région. Moyen de développer plus localement des Solidaires => moyen de 
récupérer de l’argent. 
CEFI Régional : le problème est de s’impliquer, le faire vivre. Le problème sera plus vers 
Bordeaux. 
Rachel : peut peut-être faire venir des formateurices chez nous, dans le 87 ou 23. 
Précision de Véronique : Le Ceser permet d’obtenir de l’argent pour tous les Solidaires 
de Nouvelle Aquitaine. 
 

Décision prise 
1, SUD éducation 87 – 23 est favorable à la formation du 
C.E.F.I.  régional 
 
 
 



7/ Bilan trésorerie et règles comptables 
 
Venue de Véronique D., sur ce point, qui demande a traité un problème personnel 
de non remboursement de ses frais comme intervenante sur un stage par la 
commission quelle école. 
 
7a/ Compte- rendu provisoire (car exercice qui cours jusqu’au 31 août). 
 
En trésorerie pure : 9399 euros. Mais encore quelques factures de cet été (Plainartige, 
par exemple) à régler. 
Résultat positif cette année de 2105 euros.   
Compte de tiers : 1116 euros. Non distribué. 
Reste 800 euros en fond de solidarité. On peut le remettre l’an prochain. 
Dépenses : flambeaux, achat de banderoles et matos de propagandes (75e euros), 
tournée des établissements en décembre. 
Attention, suite à un problème de factures sur l’abonnement téléphonique dû à un 
dépassement à cause des données mobiles. 
33 % part à la fédération. 
1 % à Solidaires. 
Adhésions : 5356 euros (37 ou 38 adhérent·e·s) 
Ligoure : pas plus de dépenses. (Bilan actuel 1600 euros). Manque 2000 euros de 
subventions de Solidaires pour Ligoure. 
 
7b/ Question du remboursement des frais de Véronique Decker par Sud éducation 
Limousin pour sa participation en tant qu’intervenante à un stage de la commission 
quelle école ? 
 
Explication par Véronique de sa demande. 
La Commission Quelle école ou la fédération doit rembourser Véronique Decker. 
Considérant la situation exceptionnelle, Sud éducation 87 – 23 accepte de rembourser 
Véronique Decker avant de recevoir la somme par la fédération, dès que le syndicat le 
pourra. 
En plus, Mehdi et/ou Bernadette feront un mail à la Commission Quelle école, pour 
comprendre et demander le remboursement de Véronique D. 
 
7c/ Révision des règles de Trésorerie 
En préambule : Lecture et Rappel des règles du congrès fixé en 2021 par Rachel. 
Au terme de la discussion et des modifications, Rachel propose de faire un tableau qui 
reprend les règles comptables avec toutes les modifications (voir page suivante) 



RÈGLES COMPTABLES DU SYNDICAT SUD ÉDUCATION LIMOUSIN 

Modifiées lors du congrès des 4 et 5 juillet 2023 
 

Les règles comptables suivantes s’appliquent aux adhérent.es de Sud éducation Limousin. Selon les cas, la demande se fait auprès de l’AG si celle-ci doit prendre une 
décision ou directement auprès d’une des personnes qui s’occupent de la trésorerie. Les pièces justificatives sont à déposer dans le casier du local prévu à cet effet. 
Les remboursements concernant des déplacements fédéraux sont conditionnés au fait que les participant.es ont informé.es le syndicat de leur inscription au préalable. 
Tous les remboursements sont conditionnés à l’apport de pièces justificatives sauf décision d’AG exceptionnelle. Ces pièces justificatives sont les suivantes : 
• Justificatif de voyage pour le train 
• Trajet imprimé via mappy + tickets de péage pour la voiture + photocopie de la carte grise (pour la fédération). 
• Facture de courses et/ou de restaurant pour la restauration 
Concernant les frais de déplacement, les adhérent.es s’engagent à privilégier les transports en commun et le covoiturage. 
Concernant les frais d’hébergement, les adhérent.es s’engagent à privilégier le logement solidaire. 

 
  TRANSPORT HÉBERGEMENT RESTAURATION 

DÉPLA
CEMEN

TS 
LOCAU

X 

STAGES LOCAUX Sur décision d’AG Sur décision d’AG Sur décision d’AG 
DÉPLACEMENTS DANS LES 

ÉTABLISSEMENTS Sur décision d’AG X X 

AG 
- Demande faite au plus tard l’AG suivante 
- Commune différente de la commune du lieu de vie 
- Ticket de train remboursé intégralement 
- Remboursement au kilomètre parcouru selon les 
règles comptables de la fédération 

X 
- Demande faite au plus tard l’AG 
suivante 
- Maximum 10€ par repas hors 
petit déjeuner 
- Hors alcool 

CONGRES LIMOUSIN Payé par le syndicat 

DÉPLA
CEMEN

TS 
FÉDÉR
AUX 

STAGES FÉDÉRALISÉS - Remboursement par la fédération 
- Si dépassement du nombre de personnes : décision 
d’AG 

- Remboursement par la fédération 
- Si dépassement du nombre de personnes : décision d’AG 
- Si les frais dépassent le montant fixé par la fédération : 
décision d’AG 

X 
COMMISSIONS  

(sans mandatement) 
STAGES NON  FÉDÉRALISÉS Sur décision d’AG Sur décision d’AG X 

CF 
- Remboursement par la fédération 
- Si dépassement du nombre de personnes : décision 
d’AG 

- Remboursement par la fédération 
- Si dépassement du nombre de personnes : décision d’AG 
- Si les frais dépassent le montant fixé par la fédération : 
remboursement de la différence pour un  total maximum 
de 100€ pour une personne seule, de 160€ pour 2 
personnes. 

- Maximum 10€ par repas hors 
petit déjeuner 
- Hors alcool 

CONGRES FÉDÉRAL 

COMMISSIONS  
(avec mandatement) 



Mercredi 5 Juillet – Matin et début d’après midi 
 
Présent·e·s : Armel, Mehdi, Catherine, Rachel, François, Aurore, Pierre, Karine, 
Diane, Nolwenn 
 
1/ Installation 
 
Nous avons pris acte que le quorum était réuni.e.s afin de valider les prises de décisions. 
 
Distribution des Rôles : présidence, secrétariat, gestion de la parole, gestion du 
temps, statistiques genrées 
 

2/ Départementalisation de la Corrèze ? Vote. 
 
* Vote sur la départementalisation de la Corrèze 
 
Résumé de la situation : hier, Véronique (seulement 2 personnes de Corrèze se sont 
exprimées), a développé sa position : revenir vers quelque chose que l’on a quitté n’est 
pas souhaité. Pour autant, les forces vives manquent sur le terrain. La question du temps 
de décharge se pose : aujourd’hui la Corrèze ne bénéficie d’aucun temps de décharge 
ce qui représenterait un énorme travail de terrain sans temps dévolu pour ça. Il y a eu la 
lecture du mail envoyé par Aurore. 
 
Aurore dit qu’elle est d’avis de suivre les corrézien·nes qui souhaitent être 
départementalisé·e·s. Mais avec quelles forces pour militer ? (il y a de nouvelles 
personnes syndiquées en Corrèze qui apprécient avoir les infos de Sud éducation 
Limousin). 
 
Question des listes OSTICS : comment animer Sud éducation Corrèze avec les seules 
force d’Aurore principalement ? 
 
Les sections sont libres de leurs orientations (article 4 des statuts) : la Corrèze pourrait 
se réunir localement, il y a un local, se développer localement pour réfléchir à la 
départementalisation dans 1 an ou 2 ans. 
 
Proposition de faire 1 à 2 fois par an, une AG Sud éducation Limousin en Corrèze 
 
Vote : Sud éducation Limousin intègre-t-il la Corrèze pour devenir un syndicat 
académique ? 
 
Pour : 12 = 11 voix présentes + 1 mandat 
Abstention : 1 = 1 mandat 
Contre : 0 



 

Décision prise 
SUD éducation Limousin intègre le département de la Corrèze 
pour devenir un syndicat académique. 
 
Il faut maintenant déposer les nouveaux statuts à la mairie, prévenir le rectorat. 
 

3/ Modification des statuts 
 

Décisions prises 
 
- Ajouter à l’article 1.3 : « couvre les 3 départements : de la Corrèze » 
- Ajouter à l’article 2.1 « la Corrèze... » et « titulaire, non-titulaire et précaire » 
 
- Pas de modification des statuts : Débat sur l’anti-hiérarchie : précisons-nous la liste 
non adhésions des personnel·le·s qui ont autorité et pouvoir de sanctions sur une autre 
personne (personnel·le·s de direction du 2nd degré, les directions d’école du 1er degré 
sont complexes... faire une liste exhaustive est -elle pertinente ?) : il est toujours possible 
de refuser une adhésion. 
> Proposition de reprendre le débat une prochaine fois sur : la gestion en classe, nos 
pratiques sont-elles en accord avec nos valeurs ? 
 
- Article : l’équipe 
Proposition de modification « l’équipe … » « groupe de travail ... », dire « le bureau 
syndical » n’a pas de sens au vu de notre fonctionnement. Le bureau est un prête-nom 
pour les statuts à déposer la Mairie. Les prises de décisions restent collégiales. Déjà 
prévu par les statuts finalement 
 
- Numériser les signatures pour la représentation collégiale 
 
- Faire du nettoyage dans les documents et les représentations : qui souhaitent 
participer au bureau de co-secrétariat « responsabilité collective des actes du syndicat 
devant la Mairie ». Nous sommes l’équipe de fonctionnement. 
 
-  Pour la trésorerie : comment rendre la gestion collective ? La gestion du certi-code de 
la banque individualise les procédures bancaires. Comment se sentir responsable quand 
on ne connaît pas et qu’on ne participe pas à la gestion des comptes. 
Recul sur les deux dernières années :  trouver les moyens de rendre les documents de 
la trésorerie plus accessible, les actes de la trésorerie plus lisibles et connus. Malgré nos 
outils, cela ne fonctionne pas pour le moment. Comment faire pour avoir plus de garanties 
de transparence ? Pourquoi garder un seul numéro de téléphone pour la banque ? Un 



retour version papier est possible ? Acheter un téléphone qui ne servirait qu’à recevoir le 
code de la banque ? 
 
Nouveaux responsables légaux (= co-secrétaires) : Aurore, François, Diane, 
Catherine, Pierre, Nolwenn, Anne-Sophie 
 
Trésorerie : Rachel, Mehdi 
 
Mehdi s’occupe d’appeler le Crédit Mutuel pour modifier les numéros de références pour 
la gestion du compte. 
 
Qui dépose les statuts ? 
 
 

4/ Proposition de texte d’actualité par Aurore 
 
> Validation du texte de soutien suite à la mort de Nahel 
 
 

5/ Perspectives pour l’année scolaire 2023 / 2024 
 

PROPOSITIONS et ENVIES 
 
- Groupe d’action d’éducation populaire (Intervention dans la rue, sur les marchés, ...) 
débat sauvage sur la place publique, théâtre de rue, clownerie… 
François, Karine, diane, Pierre, Aurore 
 
- Ligoure 2024 (quelle date ? Avril ?) Question sur la fréquence : 1 année sur 2 ? Stages 
locaux ? A qui s’adresse ce stage ? 
Faire un groupe de travail des stages à venir qui ferait des propositions à l’AG en 
octobre/novembre : Pierre, Karine, Aurore, Mehdi, Catherine, Diane, Nolwenn 
 
- Stage local sur 1 ou 2 jours sur la pédagogie Freinet (Janvier ?) 
 
- Stages pour les déchargé.e.s 
 
- Comment intégrer plus d’humour dans nos pratiques ? 
 
- Stage autour du multiculturalisme, la place de la religion, migration 
 
- Faire des heures d’infos syndicales (HMI / RIS) sur la sécurité et santé au travail 
 
- S’adresser au personnel administratif de l’EN : stage RSTT ? HIS ? RIS ? 



 
ADMINISTRATIF 
 
- finalisation des prises de contacts juridiques, problématique juridique des AED 
- plus de tournées dans les établissements 
- intervention à la pré-rentrée des stagiaires (faire un livret) 
 
LIEN VERS L’EXTÉRIEUR 
 
- investir un quartier populaire sur le long terme (piste pédagogique) 
- Hors des murs : café des parents dans et en dehors du collège, s’inclure dans le tissu 
social, impulser, soutenir, s’informer 
- Marche des fiertés / 8 mars 
- Investir Solidaires87 
- Formation contre l’extrême droite – Inviter VISA 
- Lien avec le collectif anti-rep 
 
Attention vigilance aux heures dédiées dans certains collèges : « école des familles 
« éduquer les parents aux valeurs de la république ». Pour qui ? Pourquoi ? Quels 
objectifs ? 
 

* * * 
 
Réunion équipe des déchargé.e.s : 1 fois par période pour échanger sur le 
fonctionnement technique, pas de prise de décision 
 
→ 1er mercredi de chaque période : 14h à 17h 
- 6 septembre (P1) 
- 8 novembre (P2) 
 
 

Réunion d’équipe pour la gestion de la boite mail : mercredi 6 
septembre 
 

Journées de décharge : 
- Lundi : Nolwenn, Anne-Sophie, Aurore 
- Jeudi : Mehdi, Catherine, Diane, Aurore 
 

Lettre Hebdo : Nolwenn 
 
Téléphone : 1 période par personne et ça tourne 
 



Préparation 
15 jours avant envoi de l’ODJ de l’AG 
ODJ du CF 
Organisation de stage 
Tournées des établissements (documents…) 
 

CF : 
→ septembre : Pierre / Mehdi 
→ novembre : Catherine / Anne-Sophie 
→ ... 
 

Prochaine AG : 18 septembre ! Bonnes vacances et bel été à 
tout le monde ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


